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平成28年12月13日（火曜日） 第２，６９０回      ＜例会報告NO.20＞    

【月間テーマ】 疾病治療と予防                        年次総会 

                           

☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

今日は、総会にたくさんの方に出席頂きありがとうございま

す。年 1回の大事な総会ですので、いろんな意見を頂戴する場

であると思っています。連日連夜、忘年会等で長井の町も盛況

を呈しているようですが、毎日いろんな人と論破させて頂いて

います。昨日は会議所のある副会頭と激論をさせて頂きました。

内容は、ロータリーも会議所も本来は会員のための組織である

べきなのに、今は結果として組織を守るための会になっている

のではないか、その上に立ってどうしたら良いかという話であ

りました。ロータリアンとして、どういう組織にしたらそうい

うことにならないかということを考えていかなければならない

と思います。組織の存続、充実、生き残りといったことを考え

る過渡期になったと思います。特に、中小零細都市である長井

で人口が減っていく中で、会員も減っていくことから、いろい

ろ考えながら検討をしていく必要があると思います。今日は総

会で役員選出やその他理事会で話の合った事項もありますが、

忌憚のない意見をお願いします。 

☆幹事報告（齋藤圭央幹事） 

・ロータリーと歩んだ 100年の軌跡という冊子が来ております。 

・南陽臨雲ロータリーより例会場変更の知らせが届いています。 

・2017年米山奨学生世話クラブ募集のお知らせが来ております。 

・早退届 

  堺 清一会員 

  奥山智孝会員 

☆委員会報告 

・プログラム委員会 塚田弘一委員長 

 平成 29年 1月のプログラムが報告されました。 

・情報・ＩＯＣ委員会 前田昌信委員長 

 12月 9日地区の研修セミナーに出席してきました。ペッツは

会長のみで幹事は必要ないとのことです。また、ＩＭの主催

者はガバナーということです。本日ＲＹＬＡ委員会に出席し

てきます。 

 12月 15日新入会員セミナーを開催します。 

・親睦委員会 伊藤克也委員長 

 1月 10日新年会を行いますので、参加ください。 

 12 月 20 日のＸｍａｓパーティのオークションの品物宜しく

お願いします。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭 央           第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15          例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047      会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 

 

２０１６－２０１７ 

＜ニコニコ BOX＞ 

・高橋勇喜知 会長 

 総会にあたり、大勢の参加ありがとうございます。私の会

長の支持率と思って喜んでいます。 

＜在籍年数表彰＞ 

 齋藤喜内 会員  21年 

 管 滋憲 会員  16年 



☆年次総会 

１．開会・定足数報告（齋藤圭央幹事） 

  定足数を満たしていることが報告された。 

１．議長選出  

  高橋勇喜知 会長 

１．議事 

 第 1号議案  2017－18年度 理事承認の件 

 以下の提案がされた。 

 

＊口頭による採決により、全員賛成で可決された。 

 

１．被選理事会 

  別室にて開催 

１．被選理事会報告 

  次年度会長より発表された。 

（理事 9名） 

 

（役員 7名） 

１．新役員挨拶 

１．その他 

  高橋会長より 

  ＩＭの在り方について、現在第 6 ブロックで行われている

が、西置賜エリアがふさわしいのではないかとの要望書を

ガバナー事務所に出したいので意見を伺いたいとの提案が

あった。 

  具体的なエリア等はガバナーの考え方等もあるので特定で

きないが提案していくことについては了承された。 

 

１．閉会 

 

 

☆次回例会予定 

 

１２月２０日   

        Ｘｍａｓパーティ 

 

☆出席報告 

 

１２月１３日 例会  報告者：  大滝徹 会員 

会長 渡辺 清隆 

会長エレクト（クラブ管理運営担当） 遠藤 伴明 

副会長（奉仕プロジェクト担当） 大山 友規憲 

理 事（職業奉仕担当） 栗田 正彦 

理 事（社会奉仕担当） 前田 昌信 

理 事（Ｒ財団・国際奉仕担当） 浅野 敏明 

直前会長 高橋勇喜知 

幹 事 大道寺 信 

会 計 奥山 智孝  

会長 渡辺 清隆 

会長エレクト 遠藤 伴明 

副会長 大山 友規憲 

直前会長  高橋 勇喜知 

幹 事  大道寺 信 

会 計   奥山 智孝 

ＳＡＡ 齋藤 裕之 
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本 日 29(3) 24(3) 

82. 

76% 
   

前 回

(12/6） 

28(2) 19(2) 

67. 

86% 

1 20（2） 
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前 々 回
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28(2) 19(2) 

67.
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